

Le temps

Depuis plus de dix jours, le temps n'existe plus. Je n'enclenche plus l'alarme de mon smartphone le soir avant de dormir. Je ne regarde plus l'heure toutes les trente minutes. Quel jour sommes-nous aujourd'hui ? Je ne sais pas. Pourquoi savoir ? Tous mes jours se ressemblent.

Cela fait environ un an que je vis dans cet appartement. En face, il y a une vieille dame, enfin, je dis vieille mais je n'ai jamais rien vu d'autres que ses pieds. Oui, vous avez bien lu, ses pieds. En fait, cette femme est alitée et ne se lève jamais.

Tous les jours, en ouvrant mes volets, je voyais ces pieds. J'avais alors une légère pensée pour cette femme, mais rien de bien sincère.

Pourtant, aujourd'hui, je suis moi-même alitée toute la journée, à attendre que ce temps qui n'existe plus passe, ou plutôt à attendre que ce temps qui ne passe pas, existe.

Le temps est long ; pourtant, je vois bien que mes journées s'enchainent. Tout ça n'a aucun sens.

Le temps n'a pas le temps de prendre son temps.

Le temps n'a pas le temps de *perdre* son temps.

Et moi, à vingt-et-un-ans, presque vingt-deux, je flotte dans ce temps. Je n'ai plus de passé, demain n'existe pas. Je suis bloquée dans le présent temps. Le temps s'est arrêté avec la vie. La vie cherche désespérément son amant Temps.

Lauren Prati